Tendrá lugar el próximo sábado 14 de junio en la Hípica, con baile y sorteo de regalos

Os Pequerrechos organiza una cena benéfica a favor de Meniños

El Club de Leones Teresa Herrera colabora en esta iniciativa una vez más con la cadena de escuelas infantiles, que pretende inculcar valores solidarios a sus alumnos

Una vez más Os Pequerrechos iacan a relucir su perfil más soli-dario. En alianza con el Club de Leones Teresa Herrera, la red de escuelas infantiles organiza una rena benéfica. Tendrá lugar en la Hipica el próximo 14 de junio. Foda la recaudación se destinará a la financiación de los diferentes programas que desarrolla la Fundación Meniños.

El precio de la cena es de 29 ruros, incluyendo el baile posterior, usi como el sorteo de regalos. Los interesados pueden puntarse en el 981 163 195.

No es la primera vez que desde Os Pequerrechos se upoya a esta fundación. De hecho, la directora de la red de escuelas. Paula Gundin, forma parte del patronato de la misma, habiendo impulsando cenas similares en el pasado. En esta ocusión aguarda que el resto de clubes de leones coruñeses se sumen a la iniciativa y pide la máxima colaboración de los ciudadanos para que se pueda dar un empujon a la labor de esta institución.

De este modo, Os Pequerrethos aportan su grano de arena a una sociedad mejor, a la par que plantan nuevas semillas de solidaridad. Si, porque además de enseñades sus primeras palabras, mostrarles hábitos de higiene, descubrirles las muevas tecnologias o guiarlos en todo tipo de experiencias culturales, desde la dirección del centro se pretende siempre inculcar a los hiños unos valores muy claros de solidaridad, respeto y civismo. Serán los cimientos sobre los que luego el miño haga crecer el edificio de su propia vida de manera equilibrada.

A ese respecto, el abanico de actividades de ese corte es tremendamente amplio. Al margen de entidades como las citadas Meniños o el Club de Leones, Os Pequerrechos también mantiene acuerdos de colaboración con instituciones como Médicos Sin Fronterus, Afriur o Cruz. Roja. Debido a toda esta labor, la dirección de los centros reribió el premio internacional Melvin Jones. Se trata de un reconocimiento a su trabajo solidario y ayuda a los sectores sociales más necesitados, que se otorga a personas que destacan en este aspecto.



Las profesoras unides en su labor solideri





Una fundación volcada con los problema de los menores de edad

La Fundación Meniños centra todo su trabajo en los problemas de los niños y los adolescentes, «Hacemos básicamente intervención psico-social-educativa con menores que tienen situaciones problemáticas». resume su coordinadora de gestión, Begofia Pallas. Esto incluye desde casos de desamparo de niños a violencia de género. Para su solución existe una plantilla de medio centenar de personas trabajando.

Las ahanzas con centros educutivos como las Escuelus Infantiles Os Pequerrechos son valoradas de manera especialmente positiva por su dirección. No se obtienen grandes beneficios econômicos, pero si que ayudan mucho a dar a conocer la fundación a la sociedad en general. Creo que es algo muy positivo pura las dos partess, apunto Pallas que tiende la mano u todo el tejido empresarial en general.

En los últimos años, parte del trabajo de Meniños se ha centrado en la violencia de género y su repercusión en los menores. «Estumos atentos a todo lo que ocurre y cuando hay algún nuevo aspecto problemático actuamose, apunta Pallas. En ese sentido, destuca la iniciativa de las familias paraguas para los niños con necesidades. El telefono de Meniños es 981 269 955

El Club de Leones repite tras varias colaboraciones

Los latos entre Os Pequerrechos y el Club de Leones Teresa Herrera resultan especialmente intensos La constante colaboración se plusma en actividades solidarias de diferentes tipos. Una de las más importantes se encuentra en las campañas de recogida de alimentos. La última tuvo lugar lu pusada Navidad. El destino del reparto fue multiple: la Cocina Econômica, Casco y Renacer, todas ellas entidades benéficus de la ciudad. Tumbién realizan recogidas de gafas o muebles cuyo destino son pisos de rehabilitación de drogode pendientes. En ese aspecto destaca el trabajo de Mari Carmen Paredes.